

San Francisco de Campeche, Camp., a 16 de febrero de 2024.

LO JÓVENES PODRÍAN DEFINIR LAS PRÓXIMAS ELECCIONES: RONCES MEX.

La importancia de la participación de los jóvenes en los próximos procesos electorales es de gran relevancia, porque podrían definir el rumbo de nuestro país, señaló el consejero del Instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC), Abner Ronces Mex.

Durante el foro informativo “La importancia del voto Juvenil”, organizado por la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Campeche, en coordinación con el Instituto Electoral del Estado de Campeche y la Asociación Nacional de Estudiantes de Ciencias Políticas y Administración Pública, Ronces Mex, mencionó que quien capitalice bien la participación de las juventudes en las elecciones, va a lograr inclinar la balanza, de los 20 mil cargos a elegir, y por tanto, los jóvenes podrían hacer la diferencia.

Acompañado como ponente en el foro informativo, del consejero electoral del INE, Jorge Gabriel Gasca Santos y de la moderadora del evento, la vocal Itzel Aguilar Ambrocio, el consejero electoral del IEEC, dijo que los jóvenes son un grupo que no han recibido la atención adecuada, y que su participación no ha tenido la suficiente fuerza o el impacto que se esperaba, no solo en los procesos electorales, sino también a la hora de integrar las autoridades electorales.

En este sentido, expresó que en el 2021 la participaron de juvenil en las elecciones fue baja, esperando que en este proceso de 2024 se incremente, ya que de los cerca de 100 millones de mexicanos que integran el padrón electoral, 30 millones son jóvenes.

Reconoció que es importante que la juventud tenga el derecho de votar y ser votados, pues en el país sólo uno de cada cien cargos políticos es ocupado por jóvenes, siendo fundamental que se vayan introduciendo más representaciones juveniles donde puedan imprimir sus intereses particulares en la toma de decisiones.

Hizo notar que los órganos electorales no solo tendrán la responsabilidad de organizar los procesos electorales, sino también pondrán en marcha diversas acciones para que la gente conozca las propuestas de los partidos políticos.

Invitó a los jóvenes a participar en el próximo proceso de renovación de los consejeros del IEEC, para que exista una mayor representación juvenil en este órgano electoral, donde la edad mínima es de 30 años.

Los ponentes recibieron reconocimientos del vocal ejecutivo del INE, Fernando Balmes Pérez y del Consejero presidente del IEEC, Juan Carlos Mena Zapata.